

VOLUME 2  
2025



DECEMBER /  
DÉCEMBRE

# THE CHCS NEWSLETTER BULLETIN DE NOUVELLES DE LA SCEBH

THE CANADIAN HIGHLAND CATTLE SOCIETY  
LA SOCIÉTÉ CANADIENNE DES ELEVEURS DE BOVINS HIGHLAND



## In this Issue

PRESIDENT'S MESSAGE  
PAGE 02

SECRETARY'S MESSAGE  
PAGE 04

2025 AGM  
PAGE 06

AQEBC  
PAGE 07

ANNOUNCEMENTS & UPDATES  
PAGES 08, 10

SOCIETY CONTACT INFORMATION  
PAGE 11

## Dans ce numéro

MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE  
PAGE 03

MESSAGE DE LA SECRÉTAIRE  
PAGE 05

AGA 2025  
PAGE 06

AQEBC  
PAGE 07

ANNONCES ET MISES À JOUR  
PAGES 09, 10

COORDONNÉES ET INFORMATIONS  
PAGE 11



## President's Message

JAYLYN ETTINGER, PRESIDENT

We're coming up to the end of the year, and what a busy one it has been. We celebrated that work at our AGM in September. It is always great to see old faces and meet new ones. Thank you so very much to the organizing committee and our host farms.

A new Board of Directors was elected. A heartfelt thank you to outgoing & returning board members – your hard work and dedication to the breed is nothing but impressive. And welcome to our new directors and volunteers – I look forward to working with you!

As most of you are aware, the membership voted to approve the proposed Bylaws. At the time of writing, we're just waiting for the Animal Pedigree Act officer's official approval. Please take the time to familiarize yourself with the changes.

Not only have our board members been busy but so have the general membership. Interest in Highland cattle seems almost exponential. Members have been organizing displays and shows across the country. Thank you very much for promoting the breed, well done!

Looking forward to the upcoming year, I hope to continue that momentum. In doing so I am reminded of a conversation with my father. I grew up with commercial Angus, and like many Highland breeders, was met with an eyeroll and a chuckle when we brought the first ones home. A few years in, though, he was a convert. Well not enough to own any, but enough to appreciate their value. He said the Highland cow has to be able to do it all, performing the entire production cycle, not just pieces of it. Because most of us raise them for birth to slaughter, there is no passing the buck up or down the market chain. That's pretty cool. And a lot to ask of a cow. Good thing they are stubborn!

The CHCS is similar. Because Highlands are adaptable, they are being used in a wide variety of programs and environments – all with their own goals and obstacles. Beef, breeding stock, shows, pets, agritourism, even under-growth control. Our membership is just as varied in their experience owning registered stock. Again, pretty cool, but also challenging. There's a lot of needs to be met.

But we are up to the challenge! I think that Highland stubbornness has rubbed off on us. Be sure to reach out with ideas, concerns and questions. We are here to help.

## CHCS Board of Directors

### Conseil Administratif de la SCEBH

#### EXECUTIVE

JAYLYN ETTINGER (2026)  
PRESIDENT

ON ALL COMMITTEES/TOUS COMMITTEE COMITÉ  
CZAR, ALBERTA

ALICE DIXON (2027)  
VICE PRESIDENT

PEDIGREE COMMITTEE/COMITÉ DE GÉNÉALOGIE  
KINGSTON, PRINCE EDWARD ISLAND

CHAD ANDERSON (2027)  
TREASURER

PEDIGREE COMMITTEE/COMITÉ DE GÉNÉALOGIE  
CREMONA, ALBERTA

ADELE DUNNING (2026)  
3RD EXECUTIVE

PEDIGREE COMMITTEE/COMITÉ DE GÉNÉALOGIE  
ST. THOMAS, ONTARIO





## Message de la présidente

JAYLYN ETTINGER, PRÉSIDENTE

Nous approchons de la fin de l'année qui a été très chargée. Nous avons célébré ce travail lors de notre assemblée générale annuelle en septembre. C'est toujours un plaisir de revoir des visages familiers et d'en découvrir de nouveaux. Un grand merci au comité organisateur et aux fermes qui nous ont accueillis.

Un nouveau conseil d'administration a été élu. Un grand merci aux membres sortants et réélus du conseil d'administration, votre travail acharné et votre dévouement à la race sont tout simplement impressionnantes. Et bienvenue à nos nouveaux administrateurs et bénévoles, j'ai hâte de travailler avec vous!

Comme la plupart d'entre vous le savent, les membres ont voté en faveur de l'approbation des statuts proposés. Au moment où nous écrivons ces lignes, nous attendons simplement l'approbation officielle du responsable de la loi sur la généalogie animale. Veuillez prendre le temps de vous familiariser avec les changements.

Non seulement les membres de notre conseil d'administration ont été très occupés, mais les membres en général l'ont été aussi. L'intérêt pour les bovins Highland semble presque exponentiel. Les membres ont organisé des expositions et des salons à travers tout le pays. Merci beaucoup de promouvoir la race, bravo!

En ce qui concerne l'année à venir, j'espère poursuivre sur cette lancée. Cela me rappelle une conversation avec mon père. J'ai grandi avec des Angus commerciaux et, comme beaucoup d'éleveurs de Highland, j'ai été accueilli par des regards sceptiques et des rires moqueurs lorsque nous avons ramené les premiers chez nous. Mais au bout de quelques années, il s'est converti. Pas au point d'en posséder, mais suffisamment pour apprécier leur valeur. Il disait que la vache Highland doit être capable de tout faire, d'assurer l'ensemble du cycle de production, et pas seulement certaines étapes. Comme la plupart d'entre nous les élevons de la naissance à l'abattage, il n'y a pas de transfert de responsabilité vers le haut ou vers le bas de la chaîne de commercialisation. C'est plutôt cool. Et c'est beaucoup demander à une vache. Heureusement qu'elles sont têtues! La SCEBH est similaire. Comme les Highland sont adaptables, elles sont utilisées dans une grande variété de programmes et d'environnements, tous avec leurs propres objectifs et obstacles. Viande bovine, cheptel reproducteur, expositions, animaux de compagnie, agrotourisme, voire contrôle de la végétation. Nos membres ont des expériences tout aussi variées en matière de possession de bétail enregistré. Encore une fois, c'est plutôt cool, mais aussi difficile. Il y a beaucoup de besoins à satisfaire.

Mais nous sommes prêts à relever le défi! Je pense que l'entêtement des Highlands nous a contaminés. N'hésitez pas à nous faire part de vos idées, préoccupations et questions. Nous sommes là pour vous aider.

## CHCS Board of Directors Conseil Administratif de la SCEBH

### DIRECTORS/DIRECTEURS

**CHELSEA HOCKRIDGE (2027)**  
PEDIGREE COMMITTEE/COMITÉ DE GÉNÉALOGIE  
DAUPHIN, MANITOBA

**CHARLA ARNOTT (2027)**  
BYLAWS COMMITTEE/COMITÉ DES RÈGLEMENTS  
CARBON, ALBERTA

**CATHERINE ROLICA (2026)**  
PROMOTIONS COMMITTEE/COMITÉ DE PROMOTION  
KERWOOD, ONTARIO

**PAUL THIBODEAU (2026)**  
PROMOTIONS COMMITTEE/COMITÉ DE PROMOTION  
SHERBROOKE, QUÉBEC

**ANDREA MCCOY-NAPERSTKOW (2026)**  
GOVERNANCE COMMITTEE/COMITÉ DE GOUVERNANCE  
ASHTON, ONTARIO

**BONNIE LUOPA (2027)**  
GOVERNANCE COMMITTEE/COMITÉ DE GOUVERNANCE  
AMISK, ALBERTA



Jyn Erso of Orome (Kelsey Strabel, Kellin Farm)



## Secretary's Message

NATASHA BELIVEAU, SECRETARY

Hello to all,

I would like to start off by saying that our 2025 AGM in Calgary was a success with 32 guests (22 voting members) attending. Thank you to each and every one of you who have travelled from near and far to make it happen. It was nice seeing old friends, meeting new ones, and even officially meeting some in person for the first time. I often find myself emailing or speaking on the phone to our members for various reasons, but I now find it nice to finally put a face on those names!

This year's AGM was a very important one. The Bylaws committee worked hard for the last 2 years to draft a new set of Bylaws; one that is condensed, reader friendly, and updated to our current methods of working. In May, a draft was mailed 120 days prior to the AGM to all members of the CHCS and the Minister of Agriculture and Agriculture-Foods Canada of which there was a 50-day commentary period for the membership to respond. The AGM took place on September 27th and the draft was presented. Comments for future Bylaws work were noted during the presentation of each section. The proposed draft was approved by majority vote of at least two thirds. Minutes, reports and results were provided to the minister for review. No Bylaw change can come into force until approved by the minister. For now, we wait patiently.

The Sunday activities included a farm tour to Prairie Rose Highlands owned by Christian Hebble and a second tour in the afternoon at Arnmore Farms owned by Tyler & Charla Arnott. We thank you both very much for accepting to be part of the AGM Committee for 2025, helping with the venue and accepting to present your farms to an awesome group of members.

Same as every year, five directors were up for election. I'd like to take a moment to thank the previous directors who are not returning for a new term. It has been a true pleasure to work alongside of you. Thank you! To the new directors, welcome! Looking forward to getting to know you more and work alongside of you all as well. You can find the new list of directors in this newsletter, in the Kyloe Cry that is to come and on our webpage. Please note that director information will be limited online to protect from potential scams. Communication should go through the Society's email [hightland@chcs.ca](mailto:hightland@chcs.ca) if needed.

Finally, I would like to present our new editor for the newsletter and the Kyloe Cry magazines: Charla Arnott! Yes! Yes! Charla from our AGM farm tour! Charla has accepted to take on a new challenge and help fill the role of editor for the Society. You'll find a biography of Charla and our other new directors of the Society in the next Kyloe Cry edition. You can expect it to arrive sometime in January; a little bit later than usual but to ensure a better adaptation for our new editor, we will extend the publication date a little bit.

In the next edition of the Kyloe Cry, you will find articles from members who have participated in showcasing and breed booth events, show results, junior's corner, biographies from our new directors, news on the Bylaws status, and more.

With all this being said, The Board of Directors of the CHCS would like to wish everyone a happy holiday season and a happy New Year filled with health, happiness, and continued success!

Bye for now!



## Message de la Secrétaire

NATASHA BELIVEAU, SECRÉTAIRE

Bonjour à tous,

Je tiens tout d'abord à souligner que notre AGA 2025 à Calgary a été un succès avec 32 invités (dont 22 membres votants) présents. Merci à chacun d'entre vous qui avez fait le déplacement, de près ou de loin, pour que cet événement puisse avoir lieu. Ce fut un plaisir de revoir de vieux amis, d'en rencontrer de nouveaux et même de rencontrer officiellement certains d'entre vous, en personne, pour la première fois. Je me retrouve souvent à envoyer des courriels ou à parler au téléphone à nos membres pour diverses raisons, mais je trouve maintenant agréable de pouvoir enfin mettre un visage sur ces noms!

L'AGA de cette année était très importante. Le comité des règlements a travaillé fort au cours des deux dernières années pour rédiger un nouveau règlement, plus concis, plus facile à lire et adapté à nos méthodes de travail actuelles. En mai, un projet a été envoyé par courrier, 120 jours avant l'AGA, à tous les membres de la SCEBH et au Ministre de l'Agriculture et à Agriculture et Agroalimentaire Canada, avec une période de commentaires de 50 jours pour que les membres puissent répondre. L'AGA a eu lieu le 27 septembre et le projet a été présenté. Les commentaires concernant les futurs travaux sur les règlements ont été pris en compte lors de la présentation de chaque section. Le projet proposé a été approuvé à la majorité des deux tiers. Le procès-verbal, les rapports et les résultats ont été transmis au Ministre pour examen. Aucune modification des règlements ne peut entrer en vigueur avant d'avoir été approuvée par le Ministre. Pour l'instant, nous attendons patiemment.

Les activités du dimanche comprenaient une visite de la ferme Prairie Rose Highlands, propriété de Christian Heckle, et une deuxième visite dans l'après-midi, à la ferme Arnmore, propriété de Tyler et Charla Arnott. Nous vous remercions tous les deux d'avoir accepté de faire partie du comité de l'AGA pour 2025, d'avoir aidé à trouver le lieu et d'avoir accepté de présenter vos fermes à un groupe de membres formidable.

Comme chaque année, cinq administrateurs étaient candidats à l'élection. Je tiens à remercier les anciens administrateurs qui ne se représentent pas pour un nouveau mandat. Ce fut un réel plaisir de travailler à vos côtés. Merci! Bienvenue aux nouveaux administrateurs! Nous sommes impatients de mieux vous connaître et de travailler avec vous tous.

Vous trouverez la nouvelle liste des administrateurs dans ce bulletin d'informations, dans le prochain numéro de Kyloe Cry et sur notre page web. Veuillez noter que les informations sur les administrateurs seront limitées en ligne afin de les protéger contre d'éventuelles escroqueries. Si nécessaire, veuillez communiquer par courriel à l'adresse [highland@chcs.ca](mailto:highland@chcs.ca) de la Société.

Enfin, j'aimerais vous présenter notre nouvelle rédactrice en chef du bulletin d'informations et des magazines Kyloe Cry : Charla Arnott! Oui! Oui! Charla, lors de notre visite de ferme à l'AGA, a accepté de relever un nouveau défi et d'aider à remplir le rôle de rédactrice en chef pour la Société. Vous trouverez une biographie de Charla et de nos autres nouveaux administrateurs de la Société dans le prochain numéro de Kyloe Cry. Vous pouvez vous attendre à le recevoir au courant de janvier; un peu plus tard que d'habitude, mais afin de permettre à notre nouvelle rédactrice de mieux s'adapter, nous prolongerons la date de publication.

Dans la prochaine édition du Kyloe Cry, vous trouverez des articles rédigés par des membres qui ont participé à des événements de présentation et à des kiosques consacrés aux races, aux résultats des expositions, à un coin réservé aux juniors, aux biographies de nos nouveaux directeurs, à des nouvelles sur l'état d'avancement des règlements et bien plus encore!

Cela étant dit, le conseil d'administration de la SCEBH souhaite à tous de joyeuses fêtes et une bonne année remplie de santé, de bonheur et de succès continus!

À bientôt!

# 2025 ANNUAL GENERAL MEETING



# 2025 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

CALGARY, ALBERTA

SEPTEMBER/SEPTEMBRE 27-28, 2025



This year's AGM was held in Alberta where participants spent the Saturday attending to society business before enjoying an evening banquet and silent raffle. On Sunday, the first of two farm tours was held at Prairie Rose Co.'s family farm and heritage home. After dining at a local restaurant in Strathmore, Alberta attendees travelled north to Arnmore Farms near Carbon, AB to see more highland cattle and the coulees. Thank you to everyone who attended, especially those who donated an item for the silent raffle. Meat for the event was provided by Norland Brae Farm.

L'AGA de cette année s'est tenue en Alberta, où les participants ont passé le samedi à s'occuper des affaires de la société avant de profiter d'un banquet en soirée et d'une encan silencieux'. Le dimanche, la première des deux visites de ferme a eu lieu à la ferme familiale et au patrimoine de Prairie Rose Co. Après avoir déjeuné dans un restaurant local à Strathmore, en Alberta, les participants ont voyagé vers le nord jusqu'à Arnmore Farms, près de Carbon, AB, pour voir davantage de bovins Highland et les coulees. Merci à tous ceux qui ont participé, en particulier à ceux qui ont fait don d'un article pour la encan silencieux'. La viande pour l'évenement a été fournie par Norland Brae Farm.



# Message de la Présidente – AQEBH – Décembre 2025

BRIGITTE GENOIS, PRÉSIDENTE – AQEBH

Cette année, à Victoriaville, les 10, 11 et 12 octobre, les éleveurs de partout au Canada ont pris part à l'édition 2025 de l'Expo-Bœuf.

C'est avec enthousiasme que les éleveurs des fermes Ranch Passion Highland, Catchgate Fold, Lock 25 Land & Livestock, Sunset Farm, Joelle Briggs et PBW Farm ont présenté leurs animaux lors de la 25<sup>e</sup> anniversaire de l'Expo-Bœuf. Nous tenons également à féliciter chaleureusement tous les éleveurs qui ont remporté des bannières lors de cette édition – une reconnaissance bien méritée pour votre travail, votre passion et la qualité exceptionnelle de vos animaux.

Nous tenons à remercier tous les participants, tous les éleveurs ainsi que la Société canadienne des éleveurs de bovins Highland pour leur soutien et les bannières offertes. Votre présence et votre engagement sont essentiels à la représentation de la race Highland dans cet important événement.

Au cours de la dernière année, certains changements sont survenus au sein du conseil d'administration de l'Association des éleveurs de bovins Highland du Québec. La présidence est désormais assurée par Brigitte Genois, la vice-présidence par Natasha Béliveau, le secrétariat-trésorerie par Nathalie Poisson, et le rôle d'administrateurs par Claudette Lavallée et Paul Thibodeau.

L'Association procédera bientôt au renouvellement des adhésions pour l'année 2026. Nous vous encourageons chaleureusement à renouveler votre abonnement. Votre appui nous permet de poursuivre notre mission: promouvoir et représenter fièrement la race Highland lors d'événements majeurs tels que l'Expo-Bœuf. Pour adhérer ou obtenir plus de renseignements, vous pouvez communiquer avec Nathalie Poisson à l'adresse suivante: [info.aqebh@gmail.com](mailto:info.aqebh@gmail.com).

Au nom du conseil d'administration, je vous souhaite un temps des Fêtes joyeux, festif et rempli de beaux moments. Puissiez-vous profiter de cette période pour vous ressourcer, célébrer et accueillir la nouvelle année dans la douceur et la sérénité.



# Message from the President – AQEBH – December 2025

BRIGITTE GENOIS, PRESIDENT – AQEBH

This year, in Victoriaville, on October 10, 11, and 12, breeders from across Canada took part in the 2025 edition of Expo-Bœuf.

It was with great enthusiasm that the breeders from Ranch Passion Highland, Catchgate Fold, Lock 25 Land & Livestock, Sunset Farm, Joelle Briggs, and PBW Farm presented their animals at the 25<sup>th</sup> anniversary edition of the Expo-Boeuf. We would also like to warmly congratulate all the breeders who won banners at this year's event, with a well-deserved recognition of your hard work, passion, and the exceptional quality of your animals.

We would like to thank all participants, all breeders, and the Canadian Highland Cattle Society for their support with the banners. Your presence and commitment are essential to the representation of the Highland breed at this important event.

Over the past year, there have been some changes to the board of directors of the Quebec Highland Cattle Breeders Association. Brigitte Genois is now president, Natasha Béliveau is vice-president, Nathalie Poisson is secretary-treasurer, and Claudette Lavallée and Paul Thibodeau are directors.

The Association will soon be renewing memberships for the year 2026. We warmly encourage you to renew your membership. Your support allows us to continue our mission: to proudly promote and represent the Highland breed at major events such as Expo-Boeuf. To join or obtain more information, please contact Nathalie Poisson at the following address: [info.aqebh@gmail.com](mailto:info.aqebh@gmail.com).

On behalf of the Board of Directors, I wish you a joyful, festive holiday season filled with wonderful moments. May you take advantage of this time to recharge your batteries, celebrate, and welcome the new year with peace and serenity.



## Important Reminder: Please Use Official Communication Channels

Dear Members,

We have noticed an increase in Society questions/communication happening via personal messaging apps.

We request that, whenever possible, members communicate directly with our Secretary-Manager, Natasha Beliveau, by email at [highland@chcs.ca](mailto:highland@chcs.ca) or by phone at 819-349-0604. She will make sure that questions and information are forwarded to the appropriate parties.

### WHY IS THIS IMPORTANT?

Transparency & Accountability: Keeping conversations centralized ensures all Board directors have access to the same information and creates a clear record for accountability. Follow ups will be made once consultation with the Board is made or at next Board meetings.

Security & Safety: Official channels are more secure and help protect both member data and organizational information from potential scams or security breaches.

Information Retrieval: Centralized information is easier to track and reference, ensuring important details aren't missed or lost when someone leaves the organization or is out of office.

Privacy & Respite: Directors are entitled to privacy and respite from Society duties. We understand that some means of communication such as Messenger may be quicker and more accessible, however, we ask that all Society communications and questions be sent to [highland@chcs.ca](mailto:highland@chcs.ca).

Please help us maintain a secure and organized communication environment. Thank you for your cooperation and understanding.

Best regards,

The Board of Directors of the CHCS

## CHCS Board of Directors Conseil Administratif de la SCEBH

### COMMITTEES/COMITÉS

#### EXECUTIVE

JAYLYN ETTINGER (PRESIDENT),  
ALICE DIXON (VP) & ADELE DUNNING (3RD)

**PEDIGREE/GÉNÉALOGIE**  
CHAD ANDERSON, ADELE DUNNING,  
CHELSEA HOCKRIDGE

**BYLAWS/RÈGLEMENTS:**  
ALICE DIXON, CHARLA ARNOTT,  
LESTER VANHILL

#### PROMOTION:

CATHERINE ROLICA, PAUL THIBODEAU,  
PAUL SLOTE, HEATHER JANSEN

**GOVERNANCE/GOUVERNANCE:**  
ANDREA MCCOY-NAPERSTKOW,  
BONNIE LUOPA

**WEBMASTER:**  
JAYLYN ETTINGER

• The President serves on all committees



## Rappel important: Veuillez utiliser les canaux de communication officiels

Chers membres,

Nous avons remarqué une augmentation des questions/ communications relatives à la Société via des applications de messagerie personnelle.

Nous demandons aux membres de communiquer, dans la mesure du possible, directement avec notre secrétaire-gérante, Natasha Beliveau, par courriel à l'adresse [highland@chcs.ca](mailto:highland@chcs.ca) ou par téléphone au 819-349-0604. Elle veillera à ce que les questions et les informations soient transmises aux personnes concernées.

### POURQUOI-EST-CE IMPORTANT?

Transparence et responsabilité: le fait de centraliser les conversations garantit que tous les membres du conseil d'administration ont accès aux mêmes informations et permet de créer un registre clair pour la responsabilité. Un suivi sera effectué après consultation du conseil d'administration ou lors de la prochaine réunion du conseil.

Sécurité et sûreté: les canaux officiels sont plus sûrs et contribuent à protéger les données des membres et les informations de l'organisation contre d'éventuelles escroqueries ou violations de la sécurité.

Récupération des informations: les informations centralisées sont plus faciles à suivre et à consulter, ce qui garantit que les détails importants ne sont pas oubliés ou perdus lorsqu'une personne quitte l'organisation ou n'est plus en fonction.

Vie Privée et répit: les administrateurs ont droit à un répit dans leurs fonctions au sein de la société et souhaite conserver leur système de messagerie personnelle séparer des communications entourant la société. Nous comprenons que certains moyens de communication, tels que Messenger, peuvent être plus rapides et plus accessibles, mais nous demandons que toutes les communications et questions relatives à la société soient envoyées à [highland@chcs.ca](mailto:highland@chcs.ca).

Aidez-nous à maintenir un environnement de communication sécurisé et organisé. Merci de votre coopération et de votre compréhension.

Cordialement,

Conseil Administratif de la SCEBH



THE PERFECT CHRISTMAS GIFTS  
FOR EVERYONE IN YOUR FOLD!

## The Kyloe Shop Boutique Kyloe

LES CADEAUX DE NOËL PARFAITS  
POUR TOUS CEUX DE VOTRE  
ENTOURAGE!

### TATTOO LETTERS

2026 = P

2027 = R

2028 = S



2026

# MEMBERSHIP

With the end of the year, it is also time to renew your membership with the CHCS. Notices have been sent in November by email, and by mail for those who do not receive emails.

If you are a member and have not received any documentation, you can renew your membership online at [www.clrc.ca](http://www.clrc.ca).

Keep in mind that if you do not respond, your name and farm will be removed from the website and will no longer receive any documents from CHCS.

CLRC will also be introducing a new digital option for membership cards that can be accessed online through "Manage My Account". Breeders will be able to print or download a copy or breed association representatives can do that on behalf of their members.

# COTISATION

2026

Avec cette fin d'année, il est aussi temps de renouveler votre adhésion auprès de la SCEBH. Les avis ont été envoyés en novembre par courriel et par la poste pour ceux qui préfèrent recevoir en papier.

Si vous êtes membres et que vous n'avez reçu aucune documentation, vous pouvez renouveler votre adhésion en ligne à [www.clrc.ca](http://www.clrc.ca).

N'oubliez pas que si vous ne donnez pas de réponses, votre nom et votre ferme seront supprimés du site internet et ne recevrez plus aucun document de votre SCEBH.

La SCEA introduira également une nouvelle option numérique pour les cartes de membre, accessible en ligne via la rubrique « Gérer mon compte ». Les éleveurs pourront imprimer ou télécharger une copie, ou les représentants de l'association d'éleveurs pourront le faire au nom de leurs membres.

## ARTICLES & ADS FOR THE KYLOE CRY

## TEXTES & PUBLICITES POUR KYLOE CRY

WE NEED YOUR PHOTOS!



NOUS AVONS BESOIN DE  
VOS PHOTOS!

As soon as this edition arrives at your homes, I will start looking for interesting articles for the next edition of The Kyloe Cry. If you have historical articles, personal stories, ads, tips, even recipes that you want to share with other breeders, do not hesitate to send them to me along with some pictures!

Dès que cette édition arrivera chez vous, je me mettrai à la recherche d'articles intéressants pour la prochaine édition du Kyloe Cry. Si vous avez des articles historiques, des histoires personnelles, des publicités, des conseils, voire des recettes que vous souhaitez partager avec d'autres éleveurs, n'hésitez pas à me les envoyer avec quelques photos!

Send to / Envoyez à:

NATASHA BELIVEAU  
HIGHLAND@CHCS.CA



DON'T LEAVE US OUT  
IN THE COLD

NE NOUS LAISSEZ  
PAS DEHORS DANS  
LE FROID

WE WOULD  
LOVE TO  
HEAR FROM  
YOU!

Questions? Concerns? Complaints?

**email: [highland@chcs.ca](mailto:highland@chcs.ca)**  
**website: [www.chcs.ca](http://www.chcs.ca)**

NOUS  
SERIONS  
RAVIS  
D'AVOIR DE  
VOS  
NOUVELLES!

des questions ?  
des commentaires ?  
des réclamations ?

CHECK US OUT ONLINE

Check out our brand new website! We welcome any feedback you may have.

DÉCOUVREZ-NOUS EN LIGNE

Découvrez notre tout nouveau site web! Nous sommes ouverts à tous vos commentaires.

# 37<sup>TH</sup> ANNUAL AMERICAN HIGHLAND CATTLE ASSOCIATION

## NATIONAL NATIONAL *Show & Sale* WESTERN



SHOW - JANUARY 23      SALE - JANUARY 24, 2026  
CONSIGN TODAY TO THE MOST PRESTIGIOUS US HIGHLAND EVENT OF THE YEAR

"TWO COWS  
AT THE WOODLANDS"  
BY HILARY BARKER  
IMAGE COURTESY OF  
DORICMOR FINE  
ART PUBLISHERS  
EDINBURGH, SCOTLAND

SCAN FOR  
"EVERYTHING DENVER"



ENTRY DEADLINE: NOV 10  
[SALES@HIGHLANDCATTLEUSA.ORG](mailto:SALES@HIGHLANDCATTLEUSA.ORG)